



## Halloweenparty mit einer Geisterbahn von Kindern für Kinder

### Ein Fest für Groß und Klein

Die Hort- und Vorschulkinder der Seerose im Familienzentrum Poing haben gemeinsam eine unvergessliche Halloweenparty gefeiert. Schon in der Früh erwartete die Kinder ein liebevoll gestaltetes Buffet, das keine Wünsche offenließ: Köstlichkeiten wie gruselige Fingerwürstchen, Gurkengeister und schaurige Muffins sorgten für leuchtende Augen und volle Bäuche.

In der „Halloween-Disco“ wurde ausgelassen getanzt und gespielt. Besonders der Taschenlampen-Stopptanz brachte die Kinder zum Lachen und bot eine lustige Abwechslung. Ein Highlight war auch der Kostüm-Laufsteg, auf dem die kleinen Hexen, Vampire, Geister und andere schaurig schöne Gestalten, sowie ein riesiger Kürbis stolz ihre Verkleidungen präsentieren durften.

Den Höhepunkt der Feier bildete jedoch die Geisterbahn, die die Hortkinder mit viel Mühe, extra für die Vorschulkinder, aufgebaut hatten. Schon Wochen vorher hatten die Hortkinder fleißig Ideen gesammelt, dekoriert und an ihrer Geisterbahn gebaut, um den kleinen Gästen eine schaurig-schöne Überraschung zu bereiten. Besonders die Fühlkisten, die sie mit viel Mühe hergestellt hatten, sorgten für Gruselspaß. Mutige Gäste konnten sich durch die schaurige Attraktion wagen und wurden dabei mit zahlreichen Überraschungen erschreckt – zur großen Freude der Hortkinder, die den Nervenkitzel für die Vorschulkinder genossen. Am Ende der Geisterbahn gab es zur Belohnung für das erfolgreiche Durchstreifen, für jedes Kind einen Löffel Glibberpudding. Mit vielen Eindrücken und strahlenden Gesichtern endete der Tag, an den sich die Kinder wohl noch lange erinnern werden. Ein großes Dankeschön an alle Helfer, die diesen zauberhaften Tag möglich gemacht haben.



Für das Redaktionsteam

M.Schmidt und M.Schalla